

Imaz y Marlaska refuerzan el homenaje de la Fundación Buesa

EL PAÍS, **Vitoria**

La Fundación Fernando Buesa cuenta con Josu Jon Imaz, actual presidente de Petronor y que fuera máximo dirigente del PNV, y Fernando Grande-Marlaska, presidente de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional y vocal del CGPJ, para reforzar el acto dispuesto para hoy en el Museo Artium (20 horas) en el 14º aniversario del asesinato del político socialista y del ertzaina, Jorge Díaz, que le escoltaba.

En su convocatoria, los organizadores han realizado un sig-

nificativo llamamiento a “la unidad de todos para recorrer juntos el camino hacia el final definitivo e incondicional ETA” y que encuentra su reflejo en el propio lema del acto: “Hacia un consenso en valores democráticos”. Natividad Rodríguez, viuda de Buesa, añade que “la firmeza democrática y el consenso entre los partidos democráticos” obligó a ETA “a dejar la actividad armada”, pero considera que la banda no ha dado todavía los pasos de “abandonar del todo y desaparecer”. A su vez, recuerda que también les queda recorrido por

hacer a la izquierda abertzale y a los presos.

Este año se cuenta con la intervención de los patronos de la Fundación Josu Jon Imaz, Miren Ortubay y Santi Bengoa, escenificando así la “pluralidad” de este grupo. A su vez, al justificar la participación del juez Marlaska, los promotores del acto consideran “oportuno” contar con la presencia de “alguien que ha aplicado de manera clara la legalidad frente a la violencia terrorista mostrando al mismo tiempo un profundo respeto y cercanía a las víctimas”.